

Lutte de classe

Pour qui roule le PT ?

Le 19 mars 2007, Schivardi soutenu par le PT répondait à un communiqué en forme de questionnaire que Joachim Salamero, Président de la Libre Pensée, lui avait adressé. Une question avait retenu alors mon attention.

« Question n°11 – Accepteriez-vous que soit remis au centre de chaque salle de classe la déclaration des Droits de l'Homme et du citoyen du 26 août 1789 et son étude ?

Réponse – Oui »

Or, que lit-on notamment dans le préambule de la *Déclaration des Droits de l'homme et du citoyen du 26 août 1789* : « *sous les auspices de l'Etre suprême* », c'est à dire dieu !

Pour des défenseurs de la laïcité, vous repasserez !

Dés lors que les défenseurs de la laïcité se place eux-mêmes « *sous les auspices de l'Etre suprême* », on est quand même en droit de se poser une question : mais si ce n'est pas la défense de la laïcité qui motive leur engagement, que cache alors cette étiquette ?

Quand on lit même distraitement les publications de le Libre Pensée, *La Raison* et *L'Idée libre*, on s'aperçoit immédiatement qu'on y retrouve à la virgule près la politique opportuniste du PT : la défense de la démocratie bourgeoise, la République et la nation, qui sous couvert de défendre les acquis ouvriers, sert en réalité à asservir plus sûrement encore le prolétariat aux intérêts de la bourgeoisie

On s'aperçoit aussi qu'ils entretiennent des relations et ont des liens avec des gens pour le moins infréquentables, du radical bourgeois en passant par toute la panoplie de la franc-maçonnerie.

A propos de la franc-maçonnerie, un camarade m'a fait savoir récemment qu'il y avait même des flics d'extrême droite dans cette organisation, et je parle bien de la branche de la franc-maçonnerie où l'on trouve des dirigeants et des militants des différents partis ouvriers , y compris le PT, et de la Libre Pensée.

Mariane et sa cocarde tricolore figure en première page du site Internet de la Libre pensée, c'est leur drapeau !

Que les dirigeants du PT, dont Christian Eyschen, le secrétaire général de la Libre pensée y étale son appartenance à la franc-maçonnerie, cet "ennemi de classe" comme la définissait Trotsky, cela nous est familier.

Cependant, les dirigeants du PT ont encore franchi une étape dans la collaboration de classe directe avec la bourgeoisie.

Tout d'abord, c'est un secret de polichinelle de dire que sans l'adhésion de milliers de militants du PT et donc leur soutien financier, la LP se réduirait à quelques centaines de membres à peine ou disparaîtrait, que le lien entre la LP et le PT est devenu organique. La LP tient lieu de relais entre le PT et la bourgeoisie qui siège au sein de la franc-maçonnerie. Rien de nouveau, me direz-vous.

Par contre, un dirigeant réformiste siégeant à la CSI, Membre du Comité Exécutif de la CES, ex-vice-Président de la CISL, ex-membre du Conseil d'Administration du BIT, ex-secrétaire général du syndicat FO et franc-maçon, Marc Blondel vient d'être élu Président de la Libre Pensée lors du congrès de la LP qui vient d'avoir lieu.

Notez bien qu'il n'a pas été élu par n'importe qui, mais par des militants du PT, des sympathisants de ce parti et sans doute d'ex-militants du PT qui n'ont pas encore compris que c'était les mêmes

individus qui les manipulaient sous l'étiquette de la LP. Je pense que tout commentaire est inutile, on est pris de nausée rien qu'à la lecture du parcours professionnel de Blondel. Des militants du PT pensaient encore il y a peu qu'on exagérerait lorsque l'on expliquait que les liens politiques entre l'appareil du PT et de FO étaient devenus si étroits qu'ils étaient devenus complémentaires, vous en avez ici une confirmation éclatante. Les militants du PT peuvent être fiers d'avoir Blondel comme dirigeant, puisque la LP n'est finalement qu'une succursale du PT. Il formera assurément un beau trio avec le couple Schivardi-Gluckstein !

Quand on pense que les dirigeants réformistes de FO ont toujours été parmi les plus farouches anticommunistes de ce pays, fichés de membres de l'UDR (ex-UMP) et du FN, qu'ils ont bâti leur fond de commerce depuis 1947 sur cet unique principe et objectif, on se dit que c'est la goutte qui va faire déborder le vase - que Blondel sorti par la grande porte après avoir accompli sa sale besogne revient par la porte de service, un privilège que les militants du PT vont avoir du mal à digérer, à moins qu'ils acceptent que leurs dirigeants qui fréquentent cette racaille depuis un demi-siècle continuent de s'afficher avec eux. Qui sait ?

Pour en finir avec Blondel, j'ai appris qu'en 1960-61 il était devenu Secrétaire du syndicat des Organismes Sociaux de la Région Parisienne et Secrétaire permanent de l'Union syndicale des Employés de la Région Parisienne, comprenant la CPAM, au moment même ou un certain Pierre Bousset, dit Lambert après avoir été viré de la CGT, avait rejoint FO justement à la CPAM (Itinéraires - Gluckstein-Lambert - page 64). Une « amitié » personnelle réciproque de longue date qui perdure donc aujourd'hui, au service bien sûr du prolétariat nous l'avons parfaitement compris.

Je vous ai gardé le meilleur ou plutôt le pire pour la fin.

Après les comités de soutien à Schivardi réunissant des élus de tout bord, y compris des représentants directs de la bourgeoisie (UMP, PS), par hasard, en me connectant sur le site Internet de la LP, j'ai découvert que les dirigeants du PT avaient mis en place ce qu'il faut bien appelé une institution qui ressemble aux commissions de Sarkozy, intitulé « *Association nationale des élus locaux* " Les amis de la Libre Pensée " ». Je dis les dirigeants du PT, car son Secrétaire général n'est rien d'autre que Jean-Claude Denis, qui fait figure de numéro deux au PT.

Dans la présentation de cette association on peut lire :

« · *En 1995, la France comptait 533 763 élus locaux*

· *Cette répartition des pouvoirs permet la véritable expression de la démocratie locale*

· *Chacun, nourri de sens civique et d'attachement à la démocratie se dépense au service de la Nation*

· *Chacun à sa manière et selon son mandat*

· *Avec dévouement, ils servent leur collectivité pour le plus grand bien de leurs concitoyens*

*En défendant la démocratie et la laïcité,
Ils agissent pour préserver l'unicité de la République ! »*

Il est précisé que : « *L'association des élus locaux " Les amis de la Libre Pensée " est une association loi 1901. Elle a été fondée par des élus locaux libres penseurs de tous horizons et a pour vocation de proposer à ses membres élus ou anciens élus, des services et des rencontres destinés à les aider dans leur action.* »

Le « *de tout bord* » politique des comités de soutien à Schivardi du MPF au PT en passant par l'UMP, le Modem, le PS et le PCF, s'élargit ici aux libres penseurs « *de tous horizons* » à qui ils se destinent de rendre « *des services* ». Faut-il vraiment encore commenter ?

Et ce sont ces mêmes dirigeants du PT qui s'apprêtent à commémorer le 90e anniversaire de la révolution d'octobre, comme quoi ils ne manquent pas de ressources pour tromper les militants et les travailleurs.

Quand vous lisez que les élus, sans la moindre réserve ni la moindre distinction : « *Avec dévouement, ils servent leur collectivité pour le plus grand bien de leurs concitoyens* », vous dites spontanément : trop, c'est trop, stop, je ne veux pas en entendre davantage ! Qu'est-ce que c'est que ce parti ? Qu'est-ce que c'est que ces dirigeants ?

Plus loin on en apprend davantage sur la composition de la Libre Pensée ou de quelle manière fonctionne la collaboration de classe entre le PT et les partis bourgeois depuis de nombreuses années.

« *De nombreux élus locaux, conseillers régionaux, conseillers généraux, maires, conseillers municipaux, aussi bien en activité qu'honoraires ou anciens élus, sont adhérents ou sympathisants de la Libre Pensée.* » Quand on pense à l'appartenance politique des conseillers régionaux ou généraux, PS ou UMP, on a un début de réponse.

En lisant un peu plus loin on apprend que cette association est l'aboutissement d'une collaboration de classes à un niveau supérieur :

« *Pourquoi une association ?*

Après avoir constitué en 1998 un intergroupe parlementaire avec des élus de l'Assemblée Nationale, du Sénat et du Conseil économique et social, la Fédération Nationale de la Libre Pensée a souhaité que les élus locaux proches de ses conceptions, partagent leur expérience et se regroupent autour du concept large d'une association. »

J'avoue que j'ignorais totalement cet épisode, sinon je n'aurais jamais adhéré un seul jour à la LP (j'ai depuis rompu avec). Cela signifie qu'il existe des liens permanents entre les dirigeants du PT et la racaille qui siège dans les institutions de la Ve République depuis au moins 9 ans. Quelle honte !

Et dire que les Gluckstein et Cie se permettent de donner des leçons aux militants.

J'ai écrit récemment qu'avec pas mal d'expérience, après avoir étudié les textes de tous les partis et une bonne connaissance de la langue française, il était possible de produire un document conforme à n'importe quelle orientation politique et de tromper jusqu'aux militants les plus férus de logique ou de dialectique. Les dirigeants du PT sont passés maîtres dans l'art de l'escroquerie au sein du mouvement ouvrier. Il faut dire aussi que peu de militants sont au courant ou se préoccupent des agissements de leurs dirigeants, et c'est un tort. Et encore, nous ne sommes nous-mêmes au courant que de la partie visible de l'iceberg.

Vous avez peut-être à l'esprit les propos qui reviennent souvent dans la bouche des commentateurs bourgeois qui haïssent le PT, ils disent que Lambert a créé non pas un parti mais un réseau d'influence sur lequel repose son existence politique. En y regardant de plus près, on se rend compte qu'ils n'ont pas totalement tort de le dire, même si leurs intentions s'inscrivent à l'opposé des nôtres, cela ne change rien à la véracité des faits.

Quel parti le PT entend-il construire ? Vous vous posez vraiment encore la question ? Pas nous.

Il arrive toujours un moment où il devient impossible de camoufler sa véritable nature, cela vaut dans la vie en général comme en politique.